

Меры предосторожности: Наружное. Использовать только по назначению. Избегать попадания в глаза, раны и слизистые оболочки. Избегать вдыхания средства при распылении. Средство пожароопасно! Беречь от огня, не допускать контакта с включенными нагревательными приборами. Не сливать в неразбавленном виде в канализацию и рыбохозяйственные водоемы. Средство не рекомендуется использовать для обработки поверхностей, покрытых лаком, низкосортными красками, поверхностей из акрилового стекла и др. материалов, неустойчивых к воздействию спирта. Меры первой помощи: При попадании средства в глаза – промыть их под струей воды в течение 10-15 мин., при раздражении закапать 30% раствор сульфацила натрия. При попадании средства или его растворов в желудок выпить несколько стаканов воды с 10-15 измельченными таблетками активированного угля. При необходимости обратиться к врачу.

Safety measures: Outside. Use only as directed. Avoid contact with eyes, wounds and mucous membranes. Do not inhale the product when spraying. The product is fire hazardous! Keep away from fire, do not allow contact with switched on heating devices. Do not empty undiluted into sewers and fishery waters. The product is not recommended for use on surfaces coated with varnish, low-grade paints, surfaces made of acrylic glass and other materials that are not resistant to alcohol. First aid measures: If the product gets into eyes, rinse them under running water for 10-15 minutes, if irritated, drip a 30% Sodium sulfacyl solution. If the product or its solutions enter the stomach, drink several glasses of water with 10-15 crushed tablets of activated carbon. Seek medical attention if necessary.